

10月 うさぎ組だより

2023年10月6日
社会福祉法人尚徳福祉会
松が丘保育園

だんだんと涼しい日も増えてきて、戸外遊びが気持ちよくなってきました。虫に興味津々なうさぎ組は園庭に出るとお皿を持ってきては捕まえ、観察する姿が見られています。捕まえるのも以前は「先生がとって！」だったのが「自分で捕まえたい！」に変わってきて以前よりも上手にとるようになってきました。10月は夏に行けなかった散歩に行き、落ち葉やドングリ、虫など集めて秋を楽しんでいきたいと思っています。



【今月のねらい】

- 友達と手を繋いで歩き、散歩を楽しむ。
- 保育者に見守られながら、身の回りのことをやってみようとする。



【今月の予定】

- 2日（月）乳児身体計測
- 5日（木）秋の健康診断
- 27日（金）避難訓練



【お知らせ】

- 全ての持ち物に、名前を書いてください。消えかけていないかご確認ください。
- ツメをこまめに切ってヤスリがけをお願いします。お子さんの爪は薄いので割れやすく、思わぬ怪我や事故に繋がることもあります。
- だんだんと涼しい日も増えてきますが、室内は暖かい為、登園時の上着での調節をお願いいたします。

【シャワーについて】

先月でシャワーが終了しました。保護者の皆さま、毎日の連絡帳への記入とタオルのご用意ありがとうございました。

【うさぎ組の様子】

• 給食中に食具の三点持ちを意識し始めた子どもたち。「先生、見て！出来てる？」と食具を持っている手を見せてくれます。持とうとして支えられず落としてしまうことも多々ありますが、上手に持てる子たちが増えてきました。

今後も自信に繋がっていけるよう声かけを続けていきます。

• 自分で！の気持ちが強くなってきました。洋服を全部一人で着替えてみたり、畳んでみたり、ピースの多いパズルを完成させてみたりと、やりきる力がどんどん伸びてきています！

